

Bonjour.

Nous allons traverser des moments difficiles et je dois assurer la continuité pédagogique auprès de vos enfants. C'est vrai défi qui nous attend. Et j'ai eu peu de temps pour m'y préparer, ayant été en arrêt de travail.

J'ai donné une feuille de travail pour la semaine que j'affinerai demain.

Je dois aussi dire que je partage mon ordinateur personnel avec deux enfants qui ont eux aussi des cours à suivre.

Donc on va naviguer à vue dans un premier temps.

D'abord, il est impossible de corriger personnellement le travail de vos enfants. Je ferai donc les corrigés quotidiennement que j'enverrai sur la boîte mail de la classe.

cm1a-joliot-curie-bagneux@ac-versailles.fr

Je la visiterai régulièrement. Veuillez me contacter par ce biais. Je n'ai que peu d'adresse mail, donc relancez moi rapidement afin que je vous envoie le travail et les corrigés, les consignes.

Mais je ne pourrai faire cours comme en classe. Je ne pourrai donc personnaliser mes conseils sauf en cas exceptionnel pour des élèves ayant un PAP où je dois individualiser. Il me sera impossible d'être devant l'ordinateur tout le temps mais je ferai au mieux.

Voici aussi l'adresse du blog de l'école :

<http://blog.ac-versailles.fr/joliotcuriebgx/>

Chaque élève devra travailler 3 à 4 heures par jour en privilégiant le matin et le début d'après-midi. Chaque corrigé sera fait et envoyé quotidiennement. Il vous faudra donc faire la correction avec vos enfants.

Je vais de mon côté chercher des solutions pour les matières autre que le français et les mathématiques. C'est un défi.

Cette semaine, j'ai donné le travail approximatif pour une semaine. A partir de demain, je vais affiner le travail à la journée et j'enverrai le travail pour la journée du lendemain ainsi que le corrigé du jour. Voilà, cela ne va pas être facile. Limitez les écrans, faites des jeux.

Je vous souhaite bon courage à tous.

Mr Rébena